

18. Januar 2022

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Kay Klingsieck als Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Gütersloh-Rietberg wiedergewählt.**

**Der Verwaltungsrat der Sparkasse hat in seiner letzten Sitzung Kay Klingsieck für weitere fünf Jahre zum Vorstandsvorsitzenden des heimischen Kreditinstitutes gewählt und damit im Amt bestätigt.**

Das Aufsichtsgremium der Sparkasse setzt damit weiter auf Kontinuität und bestätigt die erfolgreiche Arbeit des Vorstandsteams der Sparkasse, dem neben Kay Klingsieck außerdem Torsten Neubauer und Frank Ehlebracht angehören. Ina Laukötter freut sich über das einstimmige Votum, „bestätigt dieses die Anerkennung, dass die Sparkasse unter der Führung Kay Klingsiecks wieder in ruhiges Fahrwasser gelangte und die Entwicklungen seitdem überzeugend und positiv vorangebracht wurde.“ Auch die Verbandsversammlung des Sparkassenzweckverbandes hat die Wahl unter der Leitung von Nils Wittenbrink bereits bestätigt. Kay Klingsieck dankt dem Verwaltungsrat für das Vertrauen und hat gleichermaßen die kommenden Herausforderungen im Blick: „mit der Digitalisierung, der Regulatorik, der Niedrigzinsphase und nicht zuletzt der anhaltenden Pandemie, haben wir einiges zu meistern, wobei unsere Kundinnen und Kunden klar im Vordergrund stehen. Wir verstehen uns als Partner für die Kommunen, den Mittelstand und die Bürgerinnen und Bürger hier in unserer Heimat. Gemeinsam mit allen Kolleginnen und Kollegen unserer nunmehr 159-jährigen Sparkasse freue ich mich darauf, den eingeschlagenen Weg weiterzugehen und die Zukunft der Sparkasse positiv zu gestalten“, so Kay Klingsieck.

Aktuell befindet sich die Sparkasse in Sondierungsgesprächen mit der Stadtparkasse Vermold mit der Möglichkeit der Zusammenführung beider Häuser.

18. Januar 2022

Zur Person: Kay Klingsieck ist am 2. November 1978 in Gütersloh geboren und hat das Sparkassengeschäft von der Pike an gelernt. Schon während seiner Ausbildung, die er 1999 begann und dem anschließenden intensiven Traineeprogramm, hat er ein berufsbegleitendes Studium der Betriebswirtschafts- und der Volkswirtschaftslehre an der Fernuniversität Hagen erfolgreich abgeschlossen. Bis 2005 war er unter anderem Leiter einer Geschäftsstelle und im Kreditmanagement sowie in der Rechtsabteilung tätig. Im September 2005 wechselte er in den Geschäftsbereich Steuerung, den er ab dem 1. Januar 2006 leitete. Als Risikomanager der Sparkasse Gütersloh stand er dem Verwaltungsrat Rede und Antwort, wenn es um das Risikocontrolling ging. Am 1. Juni 2010 übernahm er die Leitung des neu gegründeten Geschäftsbereiches Unternehmenssteuerung, dem die Gesamtbanksteuerung und der Vorstandsstab mit dem Bereich Marketing und Kommunikation angehörte. Mit seinem Wechsel in den Vorstand am 1. November 2014 zeichnete er für die Ressorts Unternehmenssteuerung, Kreditsteuerung, Kreditmanagement, Vertriebssteuerung und Revision verantwortlich. Mit Wirkung zum 1. Januar 2018 wurde er zum Vorsitzenden des Vorstands der Sparkasse Gütersloh-Rietberg berufen. Kay Klingsieck ist mit der Psychologieprofessorin Katrin Klingsieck verheiratet und hat eine Tochter.

18. Januar 2022



Das Foto zeigt Ina Laukötter, Kay Klingsieck und Nils Wittenbrink.

**Für Rückfragen der Redaktion:**

Matthias Trepper  
Pressesprecher  
Geschäftsbereich Vorstandsstab  
Tel 0 52 41 / 101-8516  
Fax 0 52 41 / 101-8590  
Mobil 01 72 / 5 25 08 61  
matthias.trepper@spk-gt-rb.de